

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di kota Palembang pada tanggal 29 Agustus 1992 sebagai bungsu dari lima bersaudara pasangan Bapak Guswan Marsoni, S.E., dan Ibu Lina Anggraini.

Pendidikan yang pernah di tempuh oleh penulis adalah Taman Kanak-Kanak pada TK. YWKA Palembang. Belum sempat menamatkan TK nya, penulis pun pindah ke Provinsi Lampung tepatnya di Kotabumi karena Ayahanda dari penulis yang bekerja sebagai seorang pegawai Direktorat Jenderal Pajak mengharuskan Beliau dan keluarga untuk pindah tugas ke luar kota hampir setiap tiga tahun sekali. Kemudian Penulis melanjutkan pendidikannya pada TK Dharma Wanita Kotabumi dan lulus pada tahun 1998. Pada tahun yang sama beliau terdaftar sebagai siswi pada Sekolah Dasar Negeri 4 Gapura Kotabumi. Saat menginjak kelas III SD, penulis dan keluarga pindah ke Kota Lahat dan melanjutkan pendidikan Sekolah Dasar hingga kelas V SD. Kemudian beliau dan keluarga dipindahkan lagi ke kota Padangsidimpuan, Kabupaten Tapanuli Selatan, Provinsi Sumatera Utara. Penulis melanjutkan pendidikannya pada SDN. 200220 Padangsidimpuan sekaligus menamatkan pendidikan Sekolah Dasarnya pada tahun 2004. Pada tahun yang sama, Penulis terdaftar sebagai siswi pada Sekolah Menengah Pertama Negeri 2 Padangsidimpuan. Saat menaiki kelas IX, penulis dan keluarga dipindahkan ke kota Kisaran Provinsi Sumatera Utara dan melanjutkan pendidikannya pada

SMPN.1 Kisaran hingga penulis tamat pada tahun 2007. Pada tahun yang sama penulis terdaftar sebagai siswi pada Sekolah Menengah Pertama di kota Kisaran yakni SMA Swasta Diponegoro hingga kelas XII. Penulis dan keluarganya di pindahkan ke kota Bandar Lampung dan melanjutkan pendidikannya pada SMAN.1 Bandar Lampung hingga tamat pada tahun 2010.

Pada tahun 2010, Penulis terdaftar sebagai mahasiswi Jurusan Ilmu Komunikasi Universitas Lampung. Penulis pernah aktif dalam organisasi kemahasiswaan FSPI (Forum Studi Pendidikan Islam) FISIP UNILA dan pada HMJ (Himpunan Mahasiswa Jurusan) Ilmu Komunikasi Unila sebagai bendahara pada divisi Hubungan Masyarakat (*Public Relations*). Penulis melaksanakan kegiatan KKN Tematik pada Januari 2013 di Pekon Ketapang, Kecamatan Limau, Kabupaten Tanggamus, Provinsi Lampung. Kemudian penulis bersama ketiga sahabatnya melaksanakan Praktek Kuliah Lapangan pada Juli 2013 di Kantor Pelayanan Pajak Pratama Palembang Ilir Timur dan ditempatkan di seksi Pengawasan dan Konsultasi I.